
e mail ricevuta da Annamaria Nuzzo 

 

 

Intanto grazie per la consueta tempestività della comunicazione sulle "ultime" da San Nicola. 

Le proposte della Consulta sul piano spiaggia mi sembrano  esaurienti e comprensive di tutti gli 
aspetti riguardanti la questione. 

A proposito dei mezzi pubblici per raggiungere la spiaggia, avrei aggiunto la richiesta di un anticipo 
sull'orario di ripresa della navetta dopo l'intervallo : il vuoto del servizio appare a molti non 
rispondente alle esigenze degli utenti. 

Quanto ai servizi igienici, è un vero scandalo che alcuni stabilimenti non ne siano affatto forniti ! 

Mi piacerebbe,poi, che anche San Nicola si dotasse di uno spazio da adibire a cinema all'aperto, ma 
non ho la più pallida idea da dove si dovrebbe cominciare per organizzarlo e gestirlo.     

Quanto all'energia rinnovabile, mi unisco al dissenso per l'energia eolica (in un paese dove prevale 
il sole!), soprattutto perchè il paesaggio ne risentirebbe fortemente  e spero fermamente che 
potremo incidere sulle decisioni comunali in merito. 

Leggo che i rapporti della Consulta con il Comune non sono dei migliori: mi dispiacerebbe se 
dovessero troncarsi, come la lettera lascia presagire nel caso non si realizzassero conformemente 
alle aspettative. 

Quanto alla sommetta racimolata ,io penserei ad un contributo all'abbellimento del paese , per 
esempio con   un impegno di collaborazione per la manutenzione delle aree verdi, spesso non curate 
come si dovrebbe. 

Non so ,però, se le finalità dei fondi raccolti devono essere di natura diversa! 

Grazie dell'attenzione, 
Annamaria Nuzzo  
 


